

A Fin de Año se Reabrirán Calles del Centro Capital

Las calles del centro de la capital, que fueron cerradas por el ex alcalde democristiano Antonio Morales Ehrlich, se abrirán nuevamente antes de que termine el año, anunció ayer el alcalde Dr. Armando Calderón Sol.

El edil dio a conocer el proyecto momentos después de inaugurar la Feria del Vestuario, Calzado y Artesanías, donde destacó la laboriosidad de los artesanos, comerciantes e industriales de la pequeña empresa, quienes a pesar de no contar con

los medios suficientes, no han dejado de trabajar durante los 9 años de violencia terrorista. La inauguración de la Sexta Feria del Vestuario estaba programada

para el jueves a las 6 de la tarde, pero debido a la torrencial lluvia que

—Favor pase a la página 13.

Felicitaciones en el Día del Periodista

Efusivos mensajes de felicitación, con ocasión de celebrarse el domingo 31, el Día del Periodista, hemos recibido en la Redacción de EL DIARIO DE HOY de parte del Cnel. Lisandro Zepeda Velasco, comandante Departamental de Nueva San Salvador, y del Tte. Cnel. Julio César Grijalva, comandante del batallón de reacción inmediata "Atlacatl", con sede en El Sitio del Niño, departamento de

—Favor pase a la página 16.

Juzgados Tendrán Turnos Especiales en Vacaciones

Con el fin de no interrumpir los trámites judiciales durante las vacaciones de agosto, la Corte Suprema ha establecido turnos especiales en los tribunales

de San Salvador para practicar las primeras diligencias sobre los hechos de sangre ocurridos en ese periodo, en

—Favor pase a la página 16.

Tablero Judicial

Condenan al que Mató a Mujer Embarazada

SAN MIGUEL. El tribunal de conciencia emitió veredicto condenatorio contra Manuel Inocencio Amaya, acusado de haber dado muerte a la señora Milagro Díaz Muñoz, quien a la hora de su deceso tenía 3 meses de embarazo.

El crimen de la señora Díaz Muñoz, se dice, ocurrió el 29 de noviembre del año pasado en el cantón Tierra Blanca, Intupucá, departamento de La Unión. Con la muerte de la mujer, quedaron sus seis hijos en la orfandad.

La vista pública contra Manuel Inocencio Amaya se desarrolló en el Juzgado 10. de lo Penal, a

—Favor pase a la página 9.



HOMENAJE A ESCRITORAS. En acto especial que se realizó el jueves anterior en el Teatro Nacional les fueron entregados pergaminos de reconocimiento a las escritoras salvadoreñas: doña Ellsa Huezos Paredes, doña Matilde Elena López y doña Eva Alcalde de Palomo.

"Consuma 88" Incentiva Comercio y la Industria

Un incentivo práctico a la actividad comercial e industrial, a nivel de pequeña y mediana empresa, constituyen eventos como "Consuma 88", dijeron ayer participantes en dicha feria que se efectúa en

el pabellón de España, en las instalaciones de la Feria Internacional. Los comerciantes elogiaron por otra parte la iniciativa de la Cámara de Comercio e In-

—Favor pase a la página 9.

Suspenden Labores Oficiales en País por Fiestas Agosto

Desde el próximo lunes entran a vacaciones los empleados de juzgados, instituciones gubernamentales, centros educativos oficiales y hospitales del interior del país, con ocasión de que en San Salvador se

estarán celebrando las Fiestas Patronales en honor del Divino Salvador del Mundo.

Padres de familia de los distintos departamentos del país no se

—Favor pase a la página 16.

SIDA Aumenta Mientras se Busca Vacuna Contra el Mal

A medida que se conoce más sobre el Virus de la Inmunodeficiencia Humana (VIH), se abren mayores perspectivas para la elaboración y producción de una vacuna contra el SIDA; pero mientras

tanto, el número de pacientes en el mundo sigue aumentando, y El Salvador no es la excepción.

Así lo afirma el médico salvadoreño Dr. Erico Salgado, quien dijo que el número de pacientes con SIDA en El Salvador sigue aumentando, y que el país no es la excepción.

—Favor pase a la página 13.

Piden Investigar Créditos Millonarios a DC en Bancos

Una exhaustiva investigación de los préstamos millonarios que la banca estatizada ha otorgado en forma irregular a miembros del partido democristiano en el poder, pide a la Comisión Especial contra la Corruptela el mayoritario partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Como ejemplo de la corrupción y el favoritismo que prevalece en la banca, los dirigentes de ARENA señalan que el diputado democristiano Guillermo Guevara Lacayo presentó una solicitud de un préstamo, a través de la empresa "Centurión", S.A. de C.C., por 1 mi-

llón 615 mil colones para financiar la compra de 1,700 "cabezas de ganado".

Añaden que el Comité de Créditos Agropecuarios recomendó a la junta directiva del Banco Cuscatlán, Sucursal Roosevelt, la aprobación del crédito millonario solicitado por "Centurión", donde Guevara Lacayo tiene el 50% de las acciones.

"La banca estatizada ha politizado los créditos, a tal grado que aprueban los préstamos millonarios con sólo la firma de algún miembro del partido oficial", afirman los dirigentes políticos.

Por lo anterior, consi-



MUJERES POLICIAS. Un grupo de señoritas se prepara en el Centro Técnico de Formación Policial (CETIPOL). Ya hay un contingente de más de cincuenta policías y dos de ellas, aptas para alcanzar el grado de subtenientes de Policía.

deran que en la otorgación de préstamos debe existir un trato igual para todas las empresas y personas particulares. Es por ello que la banca, como instrumento básico y esencial para el desarrollo, no puede estar en manos de políticos porque se desnaturaliza su función y se fomenta la manipulación política del ciudadano.

Desde 1980, el país no tiene reservas para pagar la totalidad de las mercancías importadas, por lo que El Salvador entró en un periodo de morosidad co-

—Favor pase a la página 13.



NUEVO ACADEMICO. El Dr. Juan Alwood Paredes fue incorporado el viernes como Miembro de Número de la Academia Salvadoreña de la Lengua, correspondiente de la Real Academia Española. Su discurso de ingreso, titulado "Revelaciones", fue contestado por el Dr. David Escobar Gallindo. Izquierda a derecha: Dres. Escobar Gallindo, Manuel Luis Escamilla, Alwood Paredes y Alfredo Martínez Moreno, quien tomó la protesta de ley.